



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 45/2019

Ciudad de México, a 24 de marzo de 2019.

ATESTIGUA CDHDF COLOCACIÓN DE PRIMERA PIEDRA EN EDIFICIO DAÑADO POR EL 19S

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Nashieli Ramírez Hernández, atestiguó esta mañana la colocación de la primera piedra de lo que será el nuevo inmueble ubicado en Pacífico 223 -colonia Los Reyes, en la Alcaldía Coyoacán-, el cual resultó dañado en el sismo del 19 de septiembre de 2017.

En una emotiva ceremonia en el terreno que albergaba la edificación, la *Ombudsperson* capitalina agradeció la confianza de las personas damnificadas, después de que el Comisionado para la Reconstrucción de la Ciudad de México, César Cravioto Romero, reconociera la solidaridad y ayuda de la institución a los vecinos.

Luego de más de 18 meses del sismo, el Comisionado para la Reconstrucción informó que el nuevo inmueble contará con 40 viviendas y un local comercial, cuyo costo final será de 91 millones de pesos.

Cravioto Romero comunicó que la nueva obra en Pacífico 223 concluirá entre los meses de junio y julio del 2020.

www.cd hdf.org.mx